



Rotary



東京八王子西
ロータリークラブ

Report

2016~2017 No. 13・14 平成29年3月3日

●会長標語

会長 大石 創元

至誠一貫の奉仕

今週のプログラム

- 第2454回 (3/3)
- 会場 京王プラザホテル八王子

*三祝

- *100%表彰
- *イニシエーションスピーチ 森崎博之会員

次回のプログラム

- 第2455回 (3/10)
- 会場 京王プラザホテル八王子

*卓話

- 八王子商工会議所 田辺隆一郎 会頭

皆さんこんにちはは、昨年の4月8日に、この歴史ある八王子西ロータリークラブに入会させて頂きました。田中隆司でございます。なかなか例会に出席できず、まだお話ししたことのない方がいらつしやると思いますが、どうぞよろしくお話ししたいと思います。趣味は、ゴルフ、好きな色は黒、そして不思議なことが大好きな男でございます。ちなみに、UFOは宇宙や未来から来ているのではなく、地底人だと真剣に思い信じています。その他不思議な体験もたくさんしてまいりました。この場でお話ししたいと思いましたが、時間が足りませんので、本日は他のお話をしたいと思います。私は、見た目も悪く、言葉使いも悪く、「悪い奴なんだろう」と思われがちでございますが、その通りでございます。



田中隆司 会員

大きな子供

皆さんご存知の通り、白柳雅文ひきいる暴走族の一員として石岡祐司と共に青春時代を送ってまいりました。二人のこのスピーチが聞けなかった事が残念であります。きつとその頃の話をしたと思えますので、その時代の前の私をお話ししたいと思います。

私には、1964年、昭和39年八王子市小門町で生まれました。生まれた時から3750グラムと、大きい体をしておりました。生まれた時に看護婦さんが母に「大きな男の子よ」と言ってくれたそうです。その言葉が後日大事な言葉となりました。生まれたのが夜中だったせいもあり、翌日父親が病院に来て赤ちゃんを見に行つたところ、「保育器に入っているから抱っこは出来なかつた。」と、母に伝えたそうです。すると母が、「そんなことは無いはず、大きな男の子と言っていた」と看護婦さんに問合せていたところ、その晩二人の男の子が生まれ、夜遅かつたので間違えて小さな男の子の方の足の裏に田中と書いてその看護婦さんは帰ってしまったとのことでした、間違いに気づき元の両親

に戻されて、今、私は田中隆司として生きていますが、本当は違う家の子供だったのかもしれない。田中家の方で間違いないかつたということは、私の友人である白柳雅文、石岡祐司が私の母親と、姉の顔が私そっくりなので、証明してくれると思います。

難病を思う

その後、家の目の前が保育園だったため、その桑都保育園に入園いたしました。するとその年のお正月に、親戚の叔父に「なんで隆司は、いつもピッコで歩いているんだ?」と言われて、両親も気になり、行きつけの病院へ行きました。先生の診断は、打撲でした。安心した両親は、そのまま放置していましたが、ピッコは治りませんでした。翌年のお正月にまたその叔父から「そのピッコは、何かおかしいから、横関さんに連れて行つてくれ」と言われ、この京王プラザホテルの北側にある、横関病院へ行きました。先生からベッドに横になるように言われ横になると、先生が「お母さん、こんなに右足が短いのに気が付かなかつたんですか?」と言われました。私も、母もびっくりしました。右足が左足より5センチ位短かつたんです!その後いろいろ検査をしたところ、ペルテス氏病であることが判明し、足の付け根から足の長さより長いアルミ製のギブスを作り、右足は常に宙ぶらりんの形になる様な形での生活が始まりました。ちなみに、ギブスが完成し、病院から帰る時、人生初めてタクシーに乗つたのを覚えております。このギブス装着人生は、保育園から、小学校3年生の夏まで続きました。

イジメラレっ子時代

小学校は、八王子市立第七小学校へ入学。膝が曲がらない、学校でトイレに行けない、学校の校舎に入る時や、家に入る時は、ギブスの一番下に付いている3センチ×4センチくらいのゴムの塊を雑巾で誰かに拭いてもらわなければならぬ、金玉の横にタコが出来痛い、体育の授業は全て見学、もちろん運動会も見学、ギブスを外していいのは、お風呂に入る時と、寝るときだけでした。

イニシエーションスピーチ

2017.2.10 (金)

皆さんがご覧になられている現在の私では、想像もできないかも知れませんが、この約4年間は完全なイジメラレっ子だったのでございます。私ももちろん嫌な思いを沢山し苦勞しましたが、両親はもつと苦勞したと思いません。心から家族には感謝をしております。その間の苦勞話は、話がどんどん暗くなってしまうので割愛させていただきます。3年生の夏ギブスが外れ、右足で地面を踏みしめ、膝が曲がる生活に戻り、初めて小学校の校庭を走ったときは、最高に気持ちよく、爽快だったことを今でも覚えております。ギブスが外れても、お医者さんより、激しい運動は禁止と言われていましたので、4年生までは大人しくしておりましたが、5年生となると、運動会の徒競走では1位、5年6年と運動会の花形、リレーの選手にも選ばれ、自分の運動神経が良いことに気が付いてしまったのです。

全校からシカト状態に

しかし、それが不幸の再開の始まりでした。先ほど割愛させて頂いた、暗くなるいじめ等の苦勞した時代の中で、私を虐めていた方たちに報復とまではしていませんが、形勢逆転となる

まで、私は勢いのよい少年変身してしまつたのです。そのせいで6年生の時には学校中から、いわゆるシカト状態となり、誰も話もしてくれないイジメラレっ子に逆戻りしてしまいました。もちろん、身体は健康状態となつていたので、いじめと言つてもシカトだけではありませんが、そのまま小学校卒業、中学校入学となりまして、流石にこたえました。中学校は、八王子市立第六中学校へ入学。その第六中学校で、皆さんご存じの白柳雅文、石岡祐司と出会うこととなりました。当時第六中学校は、約七割が第二小学校からの新入生で、残りの3割が、第二小学校と第七小学校からの新入生となります。白柳雅文、石岡祐司は第二小学校からの新入生でした。シカトされたまま中学生となり、七小から入学した人間達により会つたこともない三小、二小からの人達からもシカトされ、つまらない中学生活が始まりました。学校へ行き、家に帰るまで一言も発しない日も有りました。

小さな頃から、いじめには慣れていましたし、学校を休むのは負けのような気がしておりましたので、決して学校は休みませんでした。

生涯の親友と出会う

そして、いまでも忘れませんが、中一の夏休みに入る終業式の後、いつもの様に一人で家に帰ろうと校門の方へ歩いていると、白柳雅文が突然現れ、「田中！ いままで何も知らないでシカトしていてゴメン、これからはシカトしないから」と言ってきたのです。夏休み中の1か月半、2学期が楽しみで楽しみで夏休みが終わるのが待ち遠しかったのを覚えています。友達のない夏休みは、本当につまらないのです。そして中学校1年生、2学期から普通の中学生生活が始まつたのでした。もちろん一度失敗してしまつたので、今までシカトしていた人達、そして七小卒業生にも報復の様なことは、一切しませんでした。二小卒業生と仲良く話すようになり、そのうち三小卒業生とも仲良くなりました。その楽しい学校生活が大変心地よかつたです。そのうち七小卒業生が普通に話しかけてきました。心の中で「よく普通に話しかけられるなあこいつ」と思いながらも、極力普通に振る舞い、本当に普通になつたのは2年生も終わり近づいた頃だつたと思います。それでも人間と

その頃の七小卒の者達への恨みは忘れません。そんなこともあり、争いの嫌いになつた私は、スポーツに打ち込みました。サッカーに明け暮れ、3年生の時は八王子市の最優秀選手に選ばれ、皆さんご存知のヤタガラスの入った表彰状を頂き、ミッドフィールダーとして八王子イレブンにも選ばれました。これまで表彰されたのは、この一度きりでございます。

楽しかった暴走族時代

中学卒業後、東京都立八王子北高等学校へ入学いたしました。この北高校で、当クラブ会員、市川隆、浅川立憲と出会うこととなります。当時の私は、何故か「このまま高校を卒業してはならない」と漠然と思つていました。高校も、みんなが行くから、合格確実の高校から更に2つ下げ、勉強もしないで受験し、流れのまま高校に入学。将来の目標もなし。父親が、サラリーマンだつた事もあり、卒業するとそのままサラリーマンになつてしまふような気がして、ただだと思ひます。当然、高校を辞めることになり、宙ぶらりんの生活になりましたが、その時は仲間がいました。掛け替えのない仲間がいました。その頃からの

仕事のこと、家族のこと

15〜18才の4年間、白柳率いる暴走族生活は、同級生、他中生、他団体、先輩、後輩、警察、ヤクザと毎日何かしら起きるような活気のある生活を繰り広げ、楽しいことや苦しいこと、痛いこと、怖いこと、辛いこと、気持ちいいことが沢山あり、この経験から私の人物構成は作られていったのだと思ひます。

いろいろなことが有り、今では土地家屋調査士として東京土地家屋調査士会八王子支部の支部長として偉そうなポストに収まつておりますが、これもその頃の経験や体験で得たもののおかげと思つております。会員名簿に記載されておりますが、明神町2-10-10に事務所を構え、細々と頑張つております。

おしまいに、家族構成は、元準ミス八王子の妻と、二人の娘の4人家族です。

長い時間、お付き合い頂きまして誠にありがとうございます。席でできませんが、出来る限り出席し、社会奉仕の出来るロータリーアンとなれますよう努力してまいりますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。ありがとうございました。

例会 報告

第 2451 回 ● 2017.2.10 (金)

◇ 司会 関谷会場監督補佐
◇ 開会点鐘 大石創元会長
◇ Rソング

◇ その他 ロータリー

◇ お客様のご紹介 大石創元会長
(一社) 八王子青年会議所
理事長 山田恭之様

◇ 森林パトロール隊周年支援委員
森林パトロール隊長 保坂健二様

◇ 食事と交歓 百万ドルの食事

◇ 出席報告・ニコニコ発表

黒須クラブ出席財務委員長

会員 103 名中 72 名出席。

出席率 76.60%。前回 2 月

4 日のメイクアップ赤上会員

外 26 名。前回 1 月 26 日の

出席率 55.32% を 86.17% に

修正。

◇ 会長挨拶 大石創元会長

* 先週の読書感想画・感想文コ

ンクールに出席していただき

ありがとうございます。その

記事がタウンニュースに載つて

いるのでお読みください。

* 2 月 21 日の地区大会のパネル

ディスカッションのパネラーに選

ばれ、先日辰野パストガバ

ナー、大槻ガバナー、猿渡ガバ

ナーエレクト、服部陽子ガバ

ナーノミニ、東京自由が丘

RC 会長と打ち合わせをして

まいりました。発表する内容

は「理想の RC」、「審議委員

会の方針を受けて」、「RC の

魅力」、「RC の柔軟性」等を

20〜30 分で話す予定です。

多摩という地名は、「大國魂

神社」の魂と同じ読みで「魂

の宿る所」という意味です。

「大國魂神社」は江戸時代

「六所神社」と呼ばれていて

一之宮は多摩市の小野神

社、二之宮はあきる野市の二

宮神社、三之宮は大宮の氷

川神社、四之宮は秩父神社、

五之宮は埼玉原神川の金鑽

神社、六之宮は横浜の杉山

神社を指すといわれています。

* 台湾訪問の案内を FAX で送

ります。

* 会費の納入がまだの方はよろ

しくお願いします。

* 2/22 地区大会はバスが 7:00

に出ます。

* 2/24 の移動例会は 11:30 に

高尾 599 ユージアム集合

です。例会は 13:00 からです。

◇ 森林パトロール隊助成金贈呈

◇ 100% 出席者表彰

1 年 久保会員、井上会員

2 年 福田会員

3 年 山田会員

4 年 小沢会員、中村会員、

市川会員、伊藤会員、

寺澤会員

5 年 草間会員

6 年 大田吉彦会員

7 年 蔵本会員

17 年 城所会員

18 年 鈴木重春会員

27 年 馬場会員、塚本会員

29 年 檜崎会員

30 年 河西会員

34 年 田辺会員

◇ 三祝 42 年 竹松会員

会員誕生祝い・鈴木重春会

員、小泉会員、西川会員、土

岐会員、小林孝行会員、鳥羽

会員

会員令夫人誕生祝い・西村

敏子令夫人、田中文子令夫

人、檜崎あつ子令夫人、坂下

麗子令夫人、鈴木悦子令夫

人、木住野和子令夫人、鈴木

理恵子令夫人、小沢富美代

令夫人、原 映美令夫人

結婚記念日・石岡会員、池

田会員、伊藤会員、山口会員

◇ スピーカー紹介

中村プログラム委員長

スピーカー 田中隆司会員

チーム インニエーション・ス

ピーチ

◇ 閉会点鐘 大石創元会長



88 歳の誕生日 事務局仙田さんより花束を受け取る土岐パスト会長

二月三祝 如月(きさらぎ)

誕生花 マーガレット
誕生石 アメジスト

会員誕生祝

土岐 静雄 88 回
鈴木 重春 81 回
小泉 邦夫 80 回
西川 誠治 70 回
鳥羽 正浩 46 回
小林 孝行 44 回
会員令夫人誕生祝

西村 敏子様
田中 文子様
檜崎あつ子様
坂下 麗子様
鈴木 悦子様
木住野和子様
鈴木理恵子様
小沢富美代様
原 映美様
結婚記念祝
山口 寛 35 回
石岡 裕司 24 回
池田 勝 21 回
伊藤 則久 6 回

(順不同 会員敬称略)

100% 出席表彰

★5年	★6年	★7年	★17年	★18年	★27年	★27年	★29年	★30年	★34年	★42年
草間剛	大田吉彦	蔵本健雄	城所正雄	鈴木重春	馬場榮次	塚本達二	檜崎博	河西成幸	田辺隆一郎	竹松健
★1年	★1年	★2年	★2年	★3年	★4年	★4年	★4年	★4年	★4年	★4年
井上知巳	久保英生	福田邦人	岡本信之	山田和夫	小沢孝志	中村晋也	寺澤大介	伊藤則久	市川隆	市川隆

2016~2017 年度
国際ロータリー第 2750 地区

地区大会

奉仕の哲学を実践しよう！

東京日野RC	東京町田RC
東京町田・中RC	東京八王子西RC
東京八王子南RC	東京八王子東RC
東京飛火野RC	東京町田サトル7RC
東京八王子北RC	東京町田東RC

東京八王子南RC	東京町田RC
東京町田・中RC	東京八王子西RC
東京八王子南RC	東京八王子東RC
東京飛火野RC	東京町田サトル7RC
東京八王子北RC	東京町田東RC



クラブ紹介をする三浦眞一ガバナー補佐

2017年2月21・22日(火・水)
グランドプリンスホテル新高輪 パミール館

- ◇ 2月21日(火)
PBG、RI第3650地区
歓迎昼食会・会長幹事会
- ◇ 青少年奉仕委員会セミナー、
地区指導者育成セミナー
- ◇ RI会長代理、ご夫妻歓迎晩
餐会
- ◇ 2月22日(水)
本会議
RI会長代理入場、点鐘、
国歌斉唱(6か国)、ロータ
リーソング「我らの生業」物
故会員に対し黙祷、RI会
長代理紹介、来賓紹介、
姉妹地区(RI第3650
地区)紹介、歓迎のことば、
RI第2750地区ガバナー
挨拶と現況報告、RI会長
代理挨拶と現況報告、RI
第3650地区ガバナー挨拶
、各委員会報告、決議
委員会報告、大会決議協
議採択、ガバナーエレクト
／ガバナーノミニ紹介、ガバ

2月21・22日グランド
プリンスホテル新高輪にて
国際ロータリー第2750
地区・地区大会が盛大に
開催されました。
特に今年はロータリー財
団設立100周年という
節目の年であり友愛の広
場ではロータリー財団の歴
史や目的、ポリオ撲滅へ
向けた活動などが展示さ
れました。
大会プログラムは次の通り。



- ◇ ナーエレクト挨拶、ガバナーノ
ミニ挨拶、諸事お知らせ
- ◇ 昼食
- ◇ 講演等
参加クラブ紹介、記念講演
「日本が世界に勝負できる、
ものづくりとAI」(東京大
学大学院工学系研究科特
任准教授 松尾豊氏)、R財
団100周年、米山奨学生
／ロータリー財団(国際親
善奨学生)、記念公演(演
奏・明治大学マンドリンクラ
ブ)、表彰(財団、米山関連)、
長寿・傘寿・米寿会員の表
彰、ホストクラブ会長謝辞、
次期ホストクラブ挨拶、RI
会長代理講評、閉会点鐘
- ◇ 懇親会



演奏：明治大学マンドリン倶楽部



友愛の広場に

移動例会 高尾599ミュージアム見学・橋本屋

2017年2月24日(金)

昨年八王子西ロータリークラブ50周年記念事業として、高尾599ミュージアムの敷地内に時計塔を寄贈しました。本日の例会は、見学会もかねて高尾599ミュージアムに移動して開催されました。館内の様々な展示物を見学しNATURE WALLでは、高尾山の豊かな自然の象徴「ブナ」を中心に、そのまわりに高尾山に棲む動物たちを配置して、プロジェクションマッピングの手法を用いた四季折々の生態をダイナミックかつユーモラスに体感しました。

例会終了後は、峰尾幹事のお店でもある「割烹橋本屋」にて旬の素材を使った伝統の味を堪能させて頂きました。



寄贈した時計塔



展示室：アクリル樹脂に封入された高尾山の花々や昆虫標本



プロジェクションマッピングの映像で四季折々の生態を体感



食事：橋本屋



例会報告

第2453回 ● 2017.2.24 (金)

- ◇ 司会 羽田会場監督補佐
- ◇ 開会点鐘 大石創元会長
- ◇ Rソング 手に手つないで
- ◇ 出席報告・ニコニコ発表

鈴木重春クラブ出席財務委員
会員103名中52名出席。
出席率55.32%。前回2月
22日のメイクアップ相川会員
外62名。前々回2月10日の
出席率76.60%を81.91%に
修正。

◇ 会長挨拶 大石創元会長

先日の地区大会には大勢ご参
加いただきました。地区大会
がとうございました。地区大会
ではドナーの発表というのがあ
りまして、ドナーという医療
の方を思い浮かべますが、寄付
した方もドナーというこ
とを知りました。

- ◇ 幹事報告 峰尾幹事特になし
- ◇ 委員会報告 親睦委員会
小沢孝志委員長
- ◇ 閉会点鐘 大石創元会長



● 2017.2.10 (金)

- ◇ 大石創元会長・2月22日地
区大会出席よろしくお願
い
します。
- ◇ 峰尾幹事・田中会員、イニシ
エーション宜しくお願
い致します。
- ◇ 土岐・今日は私の88才の誕
生日です。今まで風邪一
つ

引かずに元気でこられたの
はロータリーのおかげです。
ロータリーファストばんざい。

- ◇ 関谷・久しぶりに出席しました。
- ◇ 村内・大腿骨折で入院リ
ハビリ中のため大変長いこ
とごさたしました。久し
ぶりに出席しましたので、よ
ろしくお願
い致します。
- ◇ 岸田・後厄がようやく終わりました。
- ◇ 樫崎・今日は妻の誕生祝をい
た
た
だ
き
ま
す。合せて、田中会
員のイニシエーションスピー
チを楽しみにしています。
- ◇ 田辺・全体事業にお手伝
い
でき
ま
せ
ん
で
し
た
の
で。
- ◇ 鈴木重春・81回誕生祝
い
た
だ
き
ま
す。
- ◇ 山口・2月結婚祝いありが
た
う
ご
さ
い
ま
す。
- ◇ 鳥羽・今月、誕生祝い頂
き
ま
す
の
で。
- ◇ 池田・結婚記念日にお茶を
頂
き
ま
し
た。ありが
と
う
ご
さ
い
ま
す。

● 2017.2.24 (金)

- ◇ 大石創元会長・本日は移動
例
会
で
高
尾
5
9
9
の
見
学
案
し
め
じ
ゆ
す。
- ◇ 峰尾幹事、黒須、関谷、石田、
樫崎、三浦、鈴木重春、福山、
中村、小杉、小町、平沼・本
日
移
動
例
会
宜
し
く
お
願
い
し
ま
す。
(順不同・会員敬称略)

東京八王子西ロータリークラブ

東京都八王子市旭町 14 番 1 号
京王プラザホテル八王子 8F 〒192-0083
TEL.042-649-3751 FAX.042-649-3753
<http://www.hachioji-west-rc.org>

会長 大石 創元 幹事 峰尾 孚
広報委員会 寺澤大介 青木清治 土岐静雄 坂下幸夫
井草一寿 浅川立憲 大田 薫 秋間勝仁



地区大会

土岐パスト会長に教わる

ロータリー基礎の基礎 ④

地区大会の目的は、経験豊富なロータリアンから
新会員まで、あらゆるレベルのロータリアンが参加し
て、優れた活動を紹介してモチベーションを
高めるためのものなのじゃ。他クラブのロー
タリアンとの親睦も得難い経験になるぞよ。